

大系タイムス

天候の安定したゴルフ場で、今国各地の競技場やイベ
ントに大勢が集い、活
気ある情報が発信され
た。しかし、大北地区の
取り組みに寂しさを
感じた関係者が多かっ

フリーJ-ド^風 (現場)からの

訪れた時は「チュー
ップまつり」の開催を
団体のだれかが、海潮
たった。スタッフによると、今年で17年目
になると、今年で17年目になります。
開催との説明。

お嘗め、寺泊「魚のアメ横」で、漁港で一軒の食事。昼食の時聞きたが、あまりのお客様の少なかったが、家族が注文した海鮮丼、新鮮さに欠けて、見た目もねじくはなれ、おひつ見えていた。最近魚を販売しないようだ。原因はどう尋ねたが、お客様が少ないようだ。と小声で「アメ横の一軒の商店が、長野で

この地区内行進の樂隊は、横笛の吹き手が少なくて、今年から小學生の樂隊だ。お神酒を振る舞いながらの行進だが、玄関先で待つ住民は減少を続けていた。翌日の墓幹センター会場での祭の参加者も子供の数の減少が顕著なのが、寂しさに拍車をかかる。しかし、仕事を結婚機会に地域を離れてやがてする。組じた会食するやうな方を看えて直しだ」との声が聞こえた。これまで組合が減少した組を心配する声は、これが他の地域を心配する気持ちの表れなのだろう。

今年は新しい出来事もあった。久ぶりに集落に加入した若手夫婦。なかなか地域の住民組織に入らない現状

が多く、早く、早速、地域の若手の組織に参加して、祭りも大活躍、消防団にも加入。早く地域にならみたい若者、それを温かく見守る住民。若者にとって充実した、樂しく、日暮れまで過ごすことができること思ふ。

野県内の総人口が、毎月人口異動調査の数値を基に発表された。総人口に占める65歳以上の割合で示される高齢化率は過去最高を更新。県内の市では、大町市が35・0%の県内の市では最高数値(白馬村を除く)大北地域の市町村でも30%を超える

た。高齢化が悪いわけでもないが、高齢化会でも地域が生きるべく施策がどうあるべきか、それぞれの地域活動に論議する事が要だし考えて行動してほしいと願っている。（NPO法人信州地
社会フォーラム理事
白馬村森上）